

Comment j'ai fait... POUR ACCÉLÉRER MON INDUSTRIALISATION

Netri finalise une levée de fonds de 10 millions d'euros pour accompagner sa croissance et industrialiser son outil de production. Labellisée Novacité et dirigée par **THIBAUT HONEGGER**, cette startup accélère la mise sur le marché de médicaments.



1. Le problème

Créée en 2018 sur la base des recherches réalisées par Thibault Honegger dans le cadre du CNRS et détentrice de 6 brevets, Netri entend accélérer la mise sur le marché de certains médicaments via ce qu'elle appelle des avatars biologiques. « Plutôt que de recourir aux tests sur animaux, nous travaillons à partir de cellules souches humaines, ce qui permet de gagner entre 2 et 5 ans, explique l'entrepreneur. Nous commercialisons aujourd'hui 7 dispositifs pour des pathologies comme Parkinson ou Alzheimer ». L'enjeu est de multiplier par 10 la capacité de production, ce qui s'accompagnera d'un déménagement en 2024 et d'une importante levée de fonds.

2. La solution

Pour gérer sa croissance, apprendre à devenir un entrepreneur et organiser le développement industriel, Thibault Honegger a choisi de passer par la case Novacité, l'accélérateur de start-ups à haut potentiel de la CCI. « Nous avons été labellisés en 2019, indique-t-il, ce qui nous a ouvert un réseau particulièrement intéressant. Nous avons notamment été accompagnés par un entrepreneur local, qui

nous a appris la gestion de projet et sensibilisés au management de la qualité, par exemple sur les normes Iso. La CCI a été précieuse, aussi au plan juridique et a orchestré la relation avec bpifrance pour le volet financier. Elle nous a aidés également en matière de RH et de recrutement, sachant que 60 % de nos effectifs ne sont pas originaires de la région, mais ont été séduits par la qualité de vie lyonnaise ».

3. Les premiers résultats

En 2024, Netri s'installera dans le complexe Bioserra dédié aux sociétés biotech de la Métropole de Lyon où elle bénéficiera de 1 300 mètres carrés d'unité de production. En attendant, grâce à une levée de fonds de 10 millions d'euros en cours de finalisation, le développement va pouvoir passer la vitesse supérieure, alors même que les carnets de commandes ne cessent de grossir et que l'international s'accélère. « L'industrie pharmaceutique n'est pas facile à bousculer, mais notre cœur de métier l'intéresse beaucoup », conclut le chercheur. Netri vise un chiffre d'affaires de 1 million d'euros cette année. Une chargée de recrutement vient d'ailleurs d'être embauchée.

NETRI, Lyon, 69

Création : **2018** Effectif : **31** CA prévisionnel 2022 : **1 M€**

Nicolas Chapdelaine, 04 72 40 59 27
/ www.lyon-metropole.cci.fr